

Le marchand de café

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 4 mai 2008

<https://www.bortzmeyer.org/marchand-cafe.html>

Vous aimez le café? Comme moi, comme les informaticiens, vous en buvez plusieurs fois par jour? Cela vous aiguise l'esprit et vous rend plus efficace? Alors, vous êtes comme Miguel Lienzo, le héros du roman « Le marchand de café » de David Liss.

Miguel est marchand à Amsterdam au 17^{ème} siècle, lors d'un des moments de plus grande splendeur de la ville, où se développe le lieu de travail de Miguel, la Bourse, où se vendent les premiers contrats à terme, où les Juifs portugais comme Miguel bénéficient d'une relative liberté. La Bourse est un univers impitoyable, Miguel a des dettes, a provoqué la colère d'un homme important, et va tenter d'utiliser le café, que pratiquement aucun européen ne boit encore, pour « se refaire »...

Argent, amour, trahison, récits de voyages, navires chargés de riches cargaisons, rien ne manque à cet excellent roman de vacances.